
 

 

 

Le Collège de France 

 

 
  



 

 Son histoire 

Le Collège de France est un établissement d’enseignement. 

Le roi, François Ier, crée le Collège Royal. 

L’établissement est créé en 1530. 

Il y a presque 500 ans. 

C’est l’idée du savant Guillaume Budé. 

Aujourd’hui, l’établissement s’appelle le Collège de France. 

 

Ses missions 

Les missions du Collège de France sont importantes :  

• Faire de la recherche 

• Faire avancer les sciences et les idées nouvelles 

• Protéger la liberté, l’égalité et la culture 

• Partager le savoir  

• Diffuser le savoir en France et dans le monde 

• Aider les gens à comprendre le monde 



 

Qui y travaille ? 

Au début il y avait 6 professeurs. 

Aujourd’hui, il y a environ 50 professeurs chaque année. 

Ces professeurs sont des chercheurs. 

Ces chercheurs travaillent  

dans des laboratoires ou des bibliothèques.  

Ils font des recherches pour : 

• Trouver comment créer un médicament  

et guérir les maladies graves.  

• Savoir lire un document dans une langue ancienne.  

Cela permet de mieux comprendre le passé. 

 

Les professeurs enseignent leurs recherches.  

Les professeurs du Collège de France  

élisent les nouveaux professeurs. 

Le Président de la République  

valide officiellement cette élection. 

 

 



 

 Comment ça fonctionne ? 

Les cours sont gratuits et sans diplôme. 

Tout le monde peut écouter les cours,  

sur place ou sur internet.  

 

Informations pratiques 

Le Collège de France est situé à Paris. 

Site Marcelin Berthelot 

11, place Marcelin-Berthelot 

75231 Paris Cedex 05 

 01 44 27 11 47 
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https://www.college-de-france.fr/fr
https://psl.eu/
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